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ATA Nº 18/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19 DE SETEMBRO DE 2019  
 
Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões 
dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da 
Câmara Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, 
Domingos Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, 
Alexandre Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge 
Ferreira, Maria de Fátima Oliveira Bento e Vitor Manuel Soares Oliveira. -----------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, salientando a ocorrência de 
um grande incêndio florestal, na zona sul do concelho, nos dias 12 e 13 do corrente mês, que 
causou grande preocupação, reconhecendo e destacando o trabalho desenvolvido por todas as 
corporações de bombeiros, forças de segurança, proteção civil e população em geral, 
nomeadamente, os agricultores, que, com as suas cisternas, muito contribuíram para que a 
situação não fosse ainda mais grave, tendo ardido uma elevada quantidade de mato e floresta, 
e obrigando, no dia 16, ao encerramento da Escola de S. Donato, devido ao fumo intenso que 
ainda se fazia sentir. --------------------------------------------------------------------------------------- 
Destacou, ainda, a realização da quinta edição do Festival Literário de Ovar, dedicada 
também a Sophia de Mello Breyner Andresen e ao Mar, por ocasião do 100º aniversário do 
nascimento desta poetisa, considerando que esta iniciativa foi um sucesso e demonstrou ser 
um evento em crescente consolidação, atraindo cada vez mais públicos, fidelizando leitores e 
sendo já um evento de referência no meio literário nacional. -----------------------------------------  
Na área da educação, salientou a apresentação do Guia Educativo Municipal, a grande aposta 
nos vários projetos educativos, dos quais destacou o projeto intermunicipal de combate ao 
insucesso escolar, que se enquadra com o projeto EPIS e que tem tido excelentes resultados 
ao nível do 2º ciclo do Ensino Básico, para além de outros projetos e iniciativas, como sejam 
as oficinas e visitas guiadas a equipamentos culturais do concelho. ---------------------------------  
Por fim, destacou algumas iniciativas promovidas pelas associações e coletividades do 
concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha fez uma apresentação genérica do Guia Educativo 
Municipal, considerando que neste documento está vertida a ação do Município na área da 
educação, com grande foco no sucesso escolar e no apoio às famílias. -----------------------------  
Mais referiu que, este ano, há uma grande aposta nas atividades de apoio à família, traduzido 
na implementação de um novo modelo, através da contratação de recursos humanos pelo 
Município de Ovar em vez de aquisição de serviços a entidade externa, encontrando-se a ser 
efetuada a devida articulação com os agentes educativos. --------------------------------------------  
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Salientou a implementação, pelo segundo ano consecutivo, do passaporte escolar, dando a 
todas as crianças do 1º ciclo do ensino básico um passaporte lúdico, que é assumido por elas 
como a marca da Autarquia, firmada no início do ano letivo, no qual são sendo apostos 
autocolantes que representam incentivos e apoio à sua motivação pessoal, assim como, 
permitindo, também, o registo da participação em projetos, para além de informação sobre os 
mesmos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou a realização de mais uma edição do Festival 
Literário, que decorreu com total normalidade, com a dinamização de 10 painéis de 
discussão, com a presença de cerca de 40 escritores, tendo-se registado um assinalável 
sucesso, com grande participação de público. -----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte, reportando-se a dois assuntos decididos na última reunião 
da Câmara Municipal, em relação aos quais não tinha conseguido efetuar uma análise 
detalhada, atento o momento em que recebeu os documentos, mas dada a importância das 
matérias em discussão, e como então se havia comprometido, referiu que: 1) no que concerne 
às transferências de competências, não lhe repugna o adiamento para 2021, embora entenda 
que se devesse ter optado por assumir a responsabilidade de um setor mais complexo para 
testar na prática as dificuldades que possam vir a ocorrer, deixando, em todo o caso, um 
alerta para o vasto trabalho de campo a fazer, a sua complexidade, ao nível do sistema 
informático, recursos humanos, materiais e financeiros, acentuando que este assunto tem de 
ser encarado de forma profissional. Mais referiu que se ouvem queixas sobre algumas 
ineficiências de recursos humanos municipais, pelo que, se nada for feito para colmatar esta 
realidade, a transferência de competências demandará a vivência de situação preocupante. 
Propôs, assim, que fosse criado um grupo de trabalho, com a participação da Vereação, para 
preparação da aceitação das competências em 2021. 2) No que concerne ao IMI, considerou 
que, este ano e relativamente ao orçamentado, a receita do IMI, descontadas as transferências 
para as freguesias e as eventuais discrepâncias (desvios) existentes, quanto às receitas 
projetadas pela Autoridade Tributária e as que se vierem a efetivar, regista uma taxa de 
execução que excede em 4,2% o valor que estava orçamentado, o que quer dizer que há uma 
folga para uma eventual maior redução da taxa de IMI a aplicar. Referiu, ainda, que fez um 
exercício, para receita aplicando a taxa de 0,37%, e ainda assim existe folga. Se fosse 
considerada a aprovação de uma taxa de 0,35%, como, por exemplo, a aplicada pelo 
Município de Estarreja, haveria uma quebra de receita, mas analisando a base tributável, e a 
perspetiva que existe que possa continuar a crescer e considerando que a respetiva cobrança 
só irá ocorrer em 2021, ainda que reduzindo a taxa para esse valor poderíamos vir a ter um 
acréscimo de receita. Assim, concluiu que há algumas folgas ou margens que poderão ser 
consideradas, havendo a expetativa que a base tributável possa vir a registar um aumento 
significativo, propõe que o excedente de 0,35% para 0,38% (ou 0,37% que vigorará em 
2021), seja encaminhado para a participação no capital de um fundo imobiliário destinado à 
reabilitação do património público e privado. Neste fundo, a Câmara Municipal participaria 
com capital e os imóveis de sua propriedade a reabilitar, visando ao mesmo tempo cativar 
investidores privados a participarem no referido fundo, com imóveis (em espécie) ou capital, 
e assim, procurar que a reabilitação urbana de Ovar se torne uma realidade, sendo que, desta 
forma, o dinheiro pago pelos contribuintes voltaria a entrar no circuito como investimento. 
Obviamente o fundo deveria instituir uma rentabilidade mínima de forma a remunerar os 
capitais investidos. ------------------------------------------------------------------------------------------  
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Relativamente à empresa de automóveis, do Grupo INEOS, que vai ser instalada em 
Estarreja e não em Ovar, esclareceu que, na quinta-feira, no final da tarde, foi contactado por 
uma jornalista do Jornal de Notícias, que o questionou sobre o assunto, não estando de 
momento na posse de todos os dados, mesmo tendo conhecimento do assunto, optou por não 
se pronunciar concretamente sobre o tema, optando por sublinhar a importância da criação de 
uma zona empresarial a sul do concelho, assunto discutido na reunião de Câmara desse dia, e 
que vem defendendo, insistentemente, nas reuniões deste órgão. Mais tarde, foi confrontado 
com uma entrevista do senhor Presidente da Câmara Municipal ao Ovarnews, que o deixou 
preocupado, por considerar que o tema foi abordado com alguma ligeireza, sugerindo que a 
Câmara Municipal nestas situações devesse atuar doutra maneira e procurasse a assessoria de 
alguém com competência nesta área, de forma a garantir a captação de tão importante 
investimento para o Município. ---------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que a Câmara Municipal podia ter exercido o poder de influência perante os 
proprietários dos terrenos, justificado pelas mais-valias que um investimento desta natureza 
pode trazer para o concelho, pelo que concluiu que este assunto deveria ter sido tratado de 
forma mais profissional e com menos ligeireza. --------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que, no que concerne às transferências 
de competências, tem consciência do percurso que há a fazer e do trabalho de preparação que 
tem de ser efetuado. É um reparo que que o executivo em regime de permanência tem 
presente, que resulta de uma opinião consentânea, e que agradece. ---------------------------------  
Relativamente à proposta da criação de um fundo imobiliário para investimento na 
reabilitação urbana, manifestou algumas dúvidas quanto à sua concretização, nomeadamente 
do ponto de vista legal, admitindo-o, eventualmente, através de uma parceria público-
privada, que teria de ser muito bem pensada e analisada. ---------------------------------------------  
No que diz respeito ao investimento do Grupo INEOS previsto para Estarreja, referiu que 
este é um assunto sensível, e que não foi tratado de forma ligeira, nem leviana. ------------------  
Salientou que o executivo em permanência tem apoiado de forma muito séria a concretização 
de investimentos no concelho, promovendo medidas e ações para atrair investimentos e 
empresas, assim como, para apoiar as empresas que já estão sediadas no nosso território. ------  
Considerou que o que está em causa neste assunto é algo muito mais amplo e expressou o seu 
receio de que declarações, como as proferidas pelo senhor Vereador Artur Duarte e do 
membro do CDS-PP com assento na Assembleia Municipal, possam pôr em risco um 
investimento que será muito importante para toda a região e para o país. Mais considerou 
que, leviana, foi a forma de colocar o assunto na praça pública. Mas esclareceu que, em 
contactos realizados com os investidores foi solicitada a máxima descrição e sigilo, sabendo 
que qualquer fuga de informação poderia inviabilizar o negócio.  -----------------------------------  
Relativamente ao papel da Câmara Municipal de Ovar em todo este processo, informou que 
se deslocou a Lisboa para contactos diretos com os investidores, colocou em contacto os 
proprietários dos terrenos com os mesmos e o senhor Vice-Presidente teve reuniões com 
empresas que se relacionam com este projeto, pelo que não é justo, nem razoável que as 
pessoas falem do assunto sem conhecimento de causa e sem contraditório. Aliás, a não 
prestação de declarações ao jornal deveu-se, tão só, ao facto de, no momento do contacto, 
estar a acompanhar o incêndio que ocorreu nesse mesmo dia. ---------------------------------------  
Mais referiu, que a Câmara Municipal de Ovar ainda não desistiu deste processo. No entanto, 
neste momento, é também importante e digno colocar o interesse nacional em primeiro lugar, 
garantindo que o investimento é concretizado em território nacional. Se for uma parte no 
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concelho de Ovar, é bom e, mesmo que seja todo no concelho de Estarreja, terá seguramente 
repercussões muito positivas para o concelho de Ovar. O que será grave é este investimento 
não se concretizar em Portugal. ---------------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, que a Câmara Municipal foi atacada por quem não devia, pelas funções 
que exerce, e sem qualquer contacto prévio, sendo sabido que, desde 2013, o executivo 
municipal adotou uma política de atração do investimento e apoio ao empreendedorismo, de 
que são exemplo a requalificação integral da Zona Industrial de Ovar, a revisão do PDM de 
Ovar, privilegiando os espaços de atividades económicas, a redução progressiva do IMI [a 
taxa de IMI nunca foi tão baixa no Município de Ovar], entre outras medidas. -------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu a sua indignação pela forma como a intervenção 
do senhor vereador Artur Duarte foi feita, designadamente, ao acusar a Câmara Municipal de 
Ovar de agir neste assunto com ligeireza, deixando de acreditar que o senhor Vereador 
coloca o interesse de Ovar acima de tudo, não admitindo este tipo de adjetivação, quando não 
sabe o que se passou, nem procurou saber. --------------------------------------------------------------  
Mais esclareceu que foi contactado por uma empresa de Ovar, do ramo automóvel, que 
manifestou intenção de expandir a sua atividade, com a concretização de novos 
investimentos, em terrenos anexos às atuais instalações, para aproveitamento do layout já 
instalado. E recordou que este e outros investimentos futuros, mesmo implantados noutros 
concelhos vizinhos, como por exemplo Estarreja, beneficiam seguramente Ovar. ----------------  
No que concerne a esta intenção de investimento em concreto, informou que reuniu duas 
vezes com os representantes da entidade interessada na sua concretização, havendo, no 
entanto, dificuldades com os terrenos, uma vez que se desconhece quem são todos os seus 
proprietários, por inexistência de cadastro predial. Ainda assim, referiu ter sido possível 
identificar 12 proprietários, mas subsistiram dificuldades que não foi possível ultrapassar, 
dado o timing exigido pelos investidores. ----------------------------------------------------------------  
Por fim, desafiou o senhor Vereador Artur Duarte a questionar os empresários de Ovar sobre 
o que pensam da atuação do executivo municipal em permanência quanto ao apoio ao 
empreendedorismo. -----------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte esclareceu que até tentou proteger a Câmara Municipal, não 
falando em concreto sobre o assunto, remetendo-o para uma discussão a ter lugar nesta 
reunião, optando por falar sobre o procedimento do concurso para a contratação da empresa 
que irá fazer o plano de pormenor da Zona de Atividades Económicas de Ovar Sul, que está 
há oito meses na gaveta, mais referiu não ter qualquer obrigação de contactar previamente o 
executivo em permanência da Câmara Municipal quando chamado a prestar quaisquer 
declarações ou opiniões. Mais referiu que, foram as declarações do senhor Presidente da 
Câmara Municipal ao OvarNews que classificou de levianas, pelo que não aceita o que o 
senhor Vereador Domingos Silva acabou de afirmar. --------------------------------------------------  
A senhora Vereador Fátima Bento referiu ter estado a confirmar as datas, para não ser 
incorreta e considerou ter que salientar o seguinte: o Jornal Expresso anuncia no dia 6 de 
setembro este investimento em Estarreja. O senhor Vereador Artur Duarte não referiu o caso 
em concreto no JN, mas alargou o assunto às áreas de acolhimento empresarial. Quanto ao 
sigilo exigido, ontem foi assumido pela empresa, no país de origem, que este investimento 
será concretizado em Estarreja, pelo que, concluiu, nada foi posto em causa. Expressou a sua 
satisfação pela concretização do investimento em Estarreja, numa perspetiva de 
desenvolvimento integrado de toda a região. Mais referiu que Ovar deve focar-se em criar 
condições para atrair o investimento, aprendendo com quem fez bem. -----------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que o empenho do executivo em 
permanência e dos técnicos da Câmara Municipal de Ovar não foi menor do que os do 
Município de Estarreja, expressando a sua satisfação pelos investimentos que são realizados 
em Municípios vizinhos, porque os benefícios são globais. ------------------------------------------   
O senhor Vereador Domingos Silva conclui que Estarreja ganhou este investimento porque 
tem terrenos disponíveis no imediato, o que não acontece com o nosso Município, 
acreditando que Ovar vai beneficiar também, e muito, com este investimento. -------------------  
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-----------------------------  
 

O senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra à senhora Drª Rosa Cristina 
Ferreira de Carvalho, que previamente se inscreveu para o efeito. ----------------------------------  
A Drª Rosa Cristina Carvalho iniciou a sua intervenção, contextualizando a sua presença, na 
sequência da intervenção efetuada na reunião da Câmara Municipal de julho de 2019. ----------  
Elogiou a atitude correta e séria do Senhor Vereador Domingos Silva e também a posição do 
Senhor Presidente, em 2013. -------------------------------------------------------------------------------  
Efetuou a retrospetiva do processo que se arrasta há vários anos, centrando-se na divergência 
quanto ao cálculo da taxa urbanística municipal, face à posição da DUP, assente na errada 
interpretação ab initio quanto ao enquadramento do imóvel no conceito de habitação 
coletiva. Solicitou a leitura atenta dos artigos 90º, 2 do RMUE anterior e atual e do artigo 
108º (pré-existências) do Regulamento do PDM. Reiterou que o seu projeto de arquitetura é 
uma pré-existência, face ao PDM de 2015, que tem de ser respeitada. ------------------------------   
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que o requerimento apresentado por esta 
munícipe está a ser devidamente analisado, do ponto de vista jurídico, para termos uma 
posição atualizada. De forma telegráfica, de facto, o artigo 108º defende as pré-existências, 
no sentido de garantir que o projeto aprovado possa ser executado. A única questão que tem 
de ser analisada é a questão do enquadramento quanto à cobrança das taxas. ---------------------  
Mais referiu que sempre reconheceu o trabalho que foi feito pela Drª Rosa Cristina Carvalho, 
no sentido de nos fazer pensar sobre a razoabilidade da cobrança destas taxas, nomeadamente 
em matéria de reabilitação urbana, esperando que rapidamente o parecer jurídico seja emitido 
e as várias questões suscitadas sejam analisadas.  

 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  

 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2019. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 630/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE 
S. CRISTÓVÃO DE OVAR. ----------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 631/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 82/DAJF/SP, de 17.09.2019. ----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE 
S. PEDRO DE OVAR. ------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 632/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 83/DAJF/SP, de 18.09.2019. ----------------------------------------------------  

 
 CARNAVAL DE OVAR 2020 - PROPOSTA DE PREÇO DE BILHETES. -----------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que, para além do cartaz excelente 
projetado para este ano, tomamos a decisão quanto ao incremento da receita, procurando 
atingir um equilíbrio tendencial ou mesmo a autossuficiência. Vamos tentar fazer hastas 
públicas para a ocupação do espaço público e para outros espaços (bancadas e palcos), 
melhorar as condições e o número de lugares de peão, aumentar ligeiramente os preços da 
tenda e cobrar a entrada na cidade na Noite Mágica. A ideia é ter um preço simbólico, com 
diferenciação de quem compra antes e depois, salvaguardando a posição dos residentes. -------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou a preocupação maior com a segurança. Os 
números de afluência são bons, mas também são preocupantes, e nesse sentido haverá um 
incremento de despesa a este nível, devendo haver a necessária contrapartida do lado da 
receita. Explicou o aumento quanto ao peão e à tenda, pela qualidade que se pretende 
incrementar e reforço das questões da segurança. ------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte registou o que considerou o caminho certo quanto às hastas 
públicas e patrocínios. Expressou a sua concordância quanto à cobrança do bilhete na Noite 
Mágica.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 633/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO AO AFIS - ATLETAS DE FIM DE SEMANA, PARA 
FILMAGEM AÉREA (DRONES), FILMAGENS E TRANSMISSÃO DA MEIA 
MARATONA CIDADE DE OVAR. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 634/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
LEI 8/2012, DE 21 DE FEVEREIRO - ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS 
PLURIANUAIS - AUTORIZAÇÃO PRÉVIA E AUTORIZAÇÃO GENÉRICA PARA 
DISPENSA DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL - 
LISTAGEM DE PROCEDIMENTOS DE CONTRATOS - PARA CONHECIMENTO. 

 

Deliberação nº 635/2019: ---------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 18/2019 - 19 de setembro de 2019  

            265 
 

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e remeter à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
ATRIBUIÇÃO DE LICENÇA DE TÁXI PARA O CONTINGENTE DA UNIÃO DE 
FREGUESIAS DE OVAR, S. JOÃO, ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA - 
APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL E DA PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 
LICENÇA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 636/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar provimento à pronúncia efetuada pela entidade 

José Francisco Marques Miranda, em 04.03.2019, aprovar o relatório final e 

proceder à atribuição da licença de táxi, em regime de estacionamento condicionado, 

à entidade José Francisco Marques Miranda, nos termos das alíneas a), b) e c), do 

relatório final, datado de 18 de setembro de 2019, e proceder nos termos das alíneas 

d) e e) do mencionado relatório. ------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/82, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. 
VICENTE DE PEREIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 08.08.2019. ---------------------  
  

Deliberação nº 637/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 08.08.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/31, REQUERIDO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO 
FURADOURO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.08.2019. ----------------------------------------------  

 

Deliberação nº 638/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 13.08.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/96, REQUERIDO PELA ANTENA VAREIRA - COOPERATIVA 
CULTURAL E RECREATIVA, CRL. - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 12.09.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 639/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 12.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A PRORROGAÇÃO DE VÁRIAS 
LICENÇAS, REQUERIDO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - 
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RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 13.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 640/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 13.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.09.2019 A 13.09.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 641/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 07.09.2019 A 13.09.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 642/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  
 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 13 DE SETEMBRO 
DE 2019 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 643/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
PROPOSTA DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS, A TÍTULO DEFINITIVO, À 
ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE S. VICENTE DE PEREIRA. ---------  
 

Deliberação nº 644/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS DA 
ALUNA JULIANA BRANDÃO RESENDE. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 645/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 279 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.09.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
DO ALUNO LUCAS MIGUEL DOS SANTOS PEREIRA GOMES. --------------------------  
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Deliberação nº 646/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 280 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 03.09.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
DO ALUNO DUARTE SANGREMAN GUIMARÃES MARQUES ÁVILA. ----------------  
 

Deliberação nº 647/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 277 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 30.08.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
DO ALUNO JULIANO GABRIEL SILVA MOREIRA. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 648/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 275 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 22.08.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS DA 
ALUNA BEATRIZ NUNES MARTINS. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 649/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 286 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 13.09.2019. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR AO ROTARY 
CLUB DE OVAR, PARA A REALIZAÇÃO DE GALA SOLIDÁRIA A FAVOR DO 
CENTRO DE PROMOÇÃO SOCIAL DO FURADOURO.--------------------------------------  
 

Deliberação nº 650/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 

12976 da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, datada 

de 17.09.2019. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EIXO VIÁRIO CONSTITUÍDO PELAS 
RUAS DR. MANUEL ARALA E ELIAS GARCIA - OVAR - 
ADAPTAÇÃO/ALTERAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO DO NOVO QUIOSQUE A 
INSTALAR E CRIAÇÃO DE LUGAR DE PARQUEAMENTO DESTINADO A 
CARGAS E DESCARGAS - ZONA NORTE POENTE DO JARDIM DOS CAMPOS. ---  
 

Deliberação nº 651/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração ao projeto.------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EIXO VIÁRIO CONSTITUÍDO PELAS 
RUAS DR. MANUEL ARALA E ELIAS GARCIA - OVAR - ADAPTAÇÃO DAS 
ÁREAS DE PARQUEAMENTO PARA MELHOR SERVIR O COMÉRCIO LOCAL. 

 

Deliberação nº 652/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração ao projeto.------------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:34 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, e pelos demais membros do órgão 
executivo que o pretendam fazer. ------------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

 


